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施設の改善状況を確認

　
５
月
29
日
に
委
員
会
を
開
催
。
埼
玉
県

環
境
部
資
源
循
環
課
か
ら
、
昨
年
12
月
、

資
源
循
環
工
場
内
の
㈱
環
境
サ
ー
ビ
ス
で

発
生
し
た
火
災
に
対
す
る
改
善
策
等
の
説

明
を
受
け
、
現
地
も
視
察
し
ま
し
た
。

　
火
災
が
Ｒ
Ｐ
Ｆ
（
固
形
燃
料
）
の
保
管

場
所
か
ら
発
生
し
た
こ
と
か
ら
、
改
善
内

容
は
①
Ｒ
Ｐ
Ｆ
冷
却
コ
ン
ベ
ア
ー
の
水
槽

を
腐
食
し
な
い
よ
う
ス
テ
ン
レ
ス
製
に
変

更
。
②
水
槽
に
水
位
計
を
設
置
し
、
常
時

水
位
を
確
認
す
る
と
と
も
に
、
温
度
計
を

設
置
し
１
時
間
ご
と
に
記
録
す
る
、
な
ど

の
対
策
が
示
さ
れ
ま
し
た
。

　
委
員
か
ら
は
、「
火
災
発
生
に
伴
う
休

業
期
間
及
び
業
務
再
開
後
の
従
業
員
等

の
処
遇
」
の
質
疑
が
出
さ
れ
ま
し
た
。

　
な
お
、
県
・
町
等
の
確
認
後
、
安
全

確
実
な
事
業
運
営
を
要
望
し
、
㈱
環
境

サ
ー
ビ
ス
の
事
業
再
開
は
認
め
ら
れ
ま

し
た
。

＊
＊
＊
＊
＊
＊
＊
＊

　
５
月
臨
時
会
で
設
置
が
議
決
さ
れ

た
特
別
委
員
会
は
、「
三
ヶ
山
地
域
の

開
発
調
査
に
つ
い
て
」
引
き
続
き
調

査
研
究
す
る
こ
と
を
決
定
し
ま
し
た
。

国のガイドラインに基づき、平成27年
10月に個人カードを記載したマイナン

バーの通知や28年1月から個人番号カード
の利用が目前に控えていますが、膨大な事
務作業の調整と個人情報保護の問題も含め
た町民への丁寧な説明が求められると考え
ます。マイナンバーカード申請から交付ま
での方法について伺います。
個人情報保護の観点から本人確認を行
うため、総務省案である交付時来庁方

式や申請時来庁方式等について検討中です。
さまざまな事情で住んでいる所と住民票
が異なっている方がいます。通知カード

未着者への対応は。
総務省案では住民票記載事項を調査の
上、再送となっています。

情報セキュリティ管理は？
情報セキュリティに関する取り組みを伺います。
特定個人情報保護評価については、基礎項目評価
を実施し、本年3月に評価書を公表しました。ま

た、これまで以上に厳格な情報管理が求められるとの
認識のもと、庁内取扱基準の整備・管理に努めていき
ます。
総合窓口の導入や各種証明書のコンビニ交付の導
入について伺います。
総合窓口については現在のところ導入せず、各所
管課が窓口対応していく方針です。各種証明書の

コンビニ交付の導入は、近隣市町村の状況も踏まえ検
討していきます。

28年１月からカード交付に

鈴す
ず

木き

詠え
い

子こ

議
員

特
第6次三ヶ山地域開発調査
別委員会から報告します

資源循環工場内で発生した
火災を受けての改善対策は

本人確認のため
来庁していただ
く方法を検討中

個人情報保護を含め
申請・交付方法は

E i k o  S u z u k i

寄

居

町

の

今

と

こ

れ

か

ら

一

般

質

問

８

名

の

議

員

が

登

壇

し

ま

し

た

マ
イ
ナ
ン
バ
ー
制
度

答弁 

（＊４）
    

 
 

三ヶ山地域開発調査特別委員会…三ヶ山地域の開発などを調査するため、
平成９年３月定例会で新たに設置。その後、議員の任期ごとに第１次から第５次
まで続き、今年５月の臨時会において「第６次」としての設置が議決されました。

ことば

（＊４）
     

よりい夏まつりは7月11、12
日の両日、梅雨で
あることを忘れて
しまうような晴天
のもと盛大に開催
されました。女性
の参加が勇壮なお
祭りに華を添えて
います。

今 号 の 表 紙

よ
い
写
真
が
多
く
、
選
定
に
も

時
間
が
か
か
っ
た
末
の
こ
の
１
枚
！  

い
か
が
で
し
ょ
う
か
？


